



Réseau
Hospitalier
Neuchâtelois

COMMUNICATION

Maladière 45
2000 Neuchâtel
hne.communication@rhne.ch
tél. 032 713 30 44

COMMUNICATION AUX MEDIAS

Le Centre de médecine du sport du RHNe obtient le label *Swiss Olympic*

Le Centre de médecine du sport basé sur le site de Landeyeux, dans le Val-de-Ruz, a obtenu officiellement, ce vendredi, le label « Sport Medical Base approved by *Swiss Olympic* ». Une reconnaissance pour ce pôle de compétences qui offre une prise en charge globale tant pour les amateurs-trices que pour les élites.

Créé officiellement il y a 2 ans sur le site de Landeyeux, mais en activité depuis de nombreuses années, le Centre de médecine du sport du RHNe a obtenu officiellement, ce vendredi 9 décembre, le label « Sport Medical Base approved by *Swiss Olympic* ». Celui-ci récompense les centres médicaux qui s'engagent en faveur du sport de performance de la relève et de l'élite suisse. Cette certification est remise par la faïtière du sport suisse tous les quatre ans : « Nous sommes particulièrement satisfaits. Ce label valorise le travail que notre équipe réalise depuis plusieurs années en médecine du sport », se réjouit le Dr Michel Hunkeler, médecin-chef du service de médecine du sport du RHNe.

Pour obtenir le label de *Swiss Olympic*, les institutions de santé sont tenues de remplir un cahier des charges exigeant: « À titre d'exemple, les physiothérapeutes doivent travailler dans l'équipe médicale d'une fédération membre de *Swiss Olympic* ou auprès d'une équipe de ligue nationale A à raison de 50 journées d'engagement. Sachant qu'une journée d'engagement correspond à plus de cinq heures d'activités réalisées dans le cadre de rencontres sportives, il a fallu se montrer particulièrement disponibles au fil des compétitions », indique Jeremy Barfuss, coordinateur du Centre de médecine du sport du RHNe, qui ajoute : « Nous devons également disposer d'équipements de pointe, notamment d'un plateau technique pour effectuer les tests nécessaires pour le diagnostic de la performance en endurance et de la force ».

Actuellement, le Centre de médecine du sport collabore avec des sportifs-ves d'élite régionaux-ales, dont la 1^{ère} équipe du club de volleyball féminin du NUC qui évolue en ligne nationale A. Il s'occupe également de la relève, notamment des jeunes skieurs-ses du Giron jurassien des clubs de sports de neige.

Le Centre de médecine du sport du RHNe regroupe, dans un même lieu, des compétences qui permettent une prise en charge médico-sportive personnalisée pour la réadaptation et pour la préparation d'athlètes amateurs-trices et de haut niveau. L'équipe pluridisciplinaire est composée de physiologistes de l'effort, de physiothérapeutes, de diététicien-ne-s du sport et de médecins. L'obtention de ce label

permettra au Centre de médecine de figurer sur une liste mise à disposition des athlètes de *Swiss Olympic* qui pourront bénéficier d'une prise en charge privilégiée.

La conférence publique des Jeudis du RHNe organisée le 19 janvier prochain à 19h à l'Auditoire du site de Pourtalès sera consacrée au travail du Centre de médecine du sport, avec les interventions du Dr Hunkeler et de Jeremy Barfuss.

Neuchâtel, le 9 décembre 2022

Pour répondre à vos questions :

Dr Michel Hunkeler, médecin-chef du service de médecine du sport au 032 854 45 26 ou au 032 854 45 27.

Jeremy Barfuss, physiologiste de l'effort et coordinateur de la médecine du sport au 079 559 47 62.